

Benito Molina

Portero titular de la selección nacional de Balonmano



Últimamente la selección nacional de balonmano, ha jugado cuatro partidos internacionales, dos en Islandia, uno en Noruega y otro en Bélgica y defendiendo la portería española como titular actuó el joven meta granollerense Molina.

—¿Satisfecho de tu internacionalidad?

—Ya lo creo, pues con ello se han cumplido mis máximos anhelos deportivos.

—¿Esperabas ser llamado por el seleccionador?

—La verdad es que aunque uno siempre espera o desea defender los colores nacionales, en esta ocasión a pesar de que me llamaron a Madrid no creía ir con el equipo.

—¿Qué otros porteros estaban seleccionados?

—Eguino del At. de Madrid y Ruiz-Pascual del Automovilismo.

—¿Jugaste todos los encuentros?

—Sí.

—¿Qué resultados se dieron?

—Perdimos por 22-11 en Oslo contra Noruega. En Reykiavick, frente al equipo de Islandia jugamos dos encuentros perdiendo ambos por 22-13 y 23-16, respectivamente. Finalmente en Amberes ganamos al equipo belga por 15-20.

—¿Cuánto duró la gira?

—Ocho días.

—¿Qué impresión sacaste del viaje al norte de Europa?

—A pesar de que siempre gustan esta clase de viajes, en esta ocasión poca cosa pudimos ver, pues entre desplazamientos y partidos se nos llevó todo el tiempo.

—¿Mucha superioridad por parte de los escandinavos?

—En la parte técnica estábamos igualados, sin embargo en lo que nos superaban ampliamente era en el aspecto físico, cosa que quedaba de manifiesto en las segundas partes.

—¿Causasteis buena impresión?

—Yo creo que sí, pues a pesar de los resultados adversos puedo decirte que jugamos excelentes encuentros.

—¿Qué os dijo Bárcenas?

—Según sus manifestaciones, que era la ocasión en que la Selección había jugado más conjuntamente.

—¿Hubo partidos de preselección?

—Estuvimos quince días concentrados en Madrid, haciendo tres entrenamientos diarios.

—¿Qué fue lo que más os extrañó?

—La comida, que es muy diferente a la nuestra.

—¿Lo que mejor os impresionó?

—La buena organización y disponibilidad del público. También las excelentes instalaciones de los palacios deportivos de Oslo y Reykiavick.

—¿Hacia mucho frío?

—Aunque el termómetro marcaba 4º bajo cero, la verdad, no pasamos frío.

—¿Cuántos jugadores formabais la expedición?

—Catorce; Torrecillas, Buixeda y Brú, del Sabadell; Morera, del Tarrasa; Medina, Alcalde y Eguino, del At. de Madrid; Villa, del San Sebastián; Gil, Mongá y Ruiz-Pascual, del Automovilismo; Ricardo Pérez, del O. P. de Alicante; Ortega, del Vallhermoso, de Madrid, y un servidor, del Granollers.

B.

**COPAS Y MEDALLAS
DEPORTES
RODOREDA**

Clové, 30 - Tel. 852 - GRANOLLERS

PARA QUE VD. PUEDA ELEGIR...

Casa Masferrer

DISPONE de un extenso surtido de bicicletas para niño, niña, colegial, cadete, señorita, caballero, turismo, carrera y profesional

MAS DE DOSCIENTOS MODELOS VARIADOS
(Garantizados contra todo defecto de fabricación y montaje)